



Frente Amplio asume la alcaldía en la comuna de Peñalolén

Description

Miguel Concha, del partido Frente Amplio que integra la coalición oficialista, se alzó hoy con el triunfo en la alcaldía de la comuna de Peñalolén, tras concluir el recuento de los votos solicitado por la oposición.

En los comicios municipales del 26 y 27 de octubre, Concha obtuvo una diferencia estrecha de 123 sufragios frente a la candidata del partido de derecha Renovación Nacional (RN), Claudia Mora, quien solicitó la revisión del proceso.

Sin embargo, el examen exhaustivo realizado por el Segundo Tribunal Electoral de la Región Metropolitana de Santiago arrojó un incremento de la ventaja hasta los 148 votos.

Al aceptar su derrota, la abanderada de RN dijo que conversó con su partido y decidió no seguir apelando y llamó a su rival para felicitarlo y desearle éxito en su nueva gestión.

Peñalolén es una comuna ubicada en el sector suroriente de la ciudad de Santiago y tiene una población de más de 240 mil habitantes.

En los comicios se eligieron los alcaldes de las 345 comunas del país, de las cuales en 131 ganó la oposición de derecha, en 111 las coaliciones de centro e izquierda dentro del Gobierno y en 103 los aspirantes independientes.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024